

## COMUNICADO

La Secretaría de Salud informa a la población en general:

Que el Instituto Nacional Cardiopulmonar (Tórax) se encuentra abastecido con insumos y cuenta con el equipo de protección personal para atender en caso de emergencia a personas sospechosas de padecer Covid-19.

Que el equipo de protección personal utilizado ante la alerta fue donado por la Organización Panamericana de Salud, quien ha anunciado que en los próximos días dotará de más equipo al país.

Las autoridades de salud continúan trabajando a nivel nacional creando alianzas estratégicas con instituciones públicas y privadas a fin de que la población replique las medidas de prevención de Covid-19.

La Secretaría de Salud a través de la Oficina Sanitaria Internacional (OSI) aplica el protocolo de seguridad en cumplimiento al Reglamento Sanitario Internacional (RSI) y a las disposiciones de la Organización Mundial de la Salud (OMS), para evitar el ingreso de la enfermedad con la aplicación de las medidas de prevención y control.

Las autoridades de Salud reafirman que Honduras no tiene casos confirmados de la enfermedad respiratoria COVID-19, y le recuerda a la población mantener las medidas de higiene, como: lavado de manos con agua y jabón o la aplicación de alcohol gel, usar la técnica del antebrazo al toser o estornudar, usar pañuelos desechables y evitar visitar lugares públicos.

La Secretaría de Salud mantendrá informada a la población de manera oportuna a través de la comunicación oficial de la institución.